## +RADICALMENTE



Hace falta una cruzada de verticalidades

9 DE FEBRERO. 2021— VI.82

## SE HUNDEN LOS ESTADOS ¿UNIDOS? DE NORTEAMÉRICA

(NOSOTROS LO LOGRAMOS)

"A Cristo debió de dolerle mucho el corazón. Era el hermano universal de un mundo que se perdía en la mediocridad y en el mal, y su corazón tenía prisa de empezar a sangrar".

Existe Dios El Ángel. El <sub>demonio</sub>. (El reino del espíritu)

Existe el Universo

La roca. El árbol, el fruto.

La bestia de tímido esbozo racional, apenas un asomo.

(El mundo material)

El hombre y la mujer
El alma y la materia unidos en el ser
Persona
Familia
Verdad. Moral. Belleza.
Ética y Estética
Religión y Política

(El Reino, el mundo, en que lo natural y lo sobrenatural se engarzan)

Mundos cuyo *ser* no depende ni de ti, ni de lo que creas, porque existe la existencia.

Nuestra civilización, nuestra cultura, imbrican su raíz y su historia helenística, romana, judeocristiana, medioeval, caballeresca: Occidental.

Cuatro pilares sobre los que se asentó la Europa: Cristianismo, Individualismo, Democracia, Voto Universal y Secreto. Es en el Viejo Continente donde surge Occidente: Cultura definida, identificable, que raja al mundo en dos: Occidente, y todo lo demás.

Hay, por un lado, un ceñido concepto de lo que constituye ese universo, occidens, Puesta del Sol, Oeste, marcado en azul oscuro en mapa trazado<sup>(1)</sup> al casi agostarse el segundo milenio:



Otro concepto, menos exclusivo, incluye las llamadas colonias con fuerte ascendente europeo:



En la tan nuestra Civilización Occidental, cumbre de la historia de la humanidad, la Filosofía, la Religión, la Política, las artes, la poesía alcanzan la cúspide del espíritu humano. El Sacro Imperio Romano Germánico, el Descubrimiento de América, son hitos imperecederos en nuestra historia.

Entronizadas ahora la mediocridad y la impudicia —desgarrones al corazón del Cristo—desaparecen nuestras acendradas Civilización y Cultura: ni Individualismo, ni Democracia, ni Voto

—idesacralizado!—, ini Cristianismo! Se encumbra y tiraniza lo vil: Colectivismo, Totalitarismo, Voto prostituido, Ateísmo.

Elecciones espurias, difamaciones; intocables dioses nuevos cruzan, chapotean el pantano enfangando sin enfangarse; queda impune su crimen entre alianzas que chorrean sangre; poder a toda costa que otorga el príncipe del mundo tras encaramarlos en el punto más alto del Templo; energúmenos (en su infernal sentido), clavan la estaca en las sienes de todos a los que arrastran y encantados se dejan. Odios, envidias en descomedimiento. Hay ocasiones en que toma cuerpo la sentencia, tremenda, de George Bernard Shaw: "La democracia sustituye el nombramiento hecho por una minoría corrompida, por la elección hecha merced a una mayoría incompetente"

Tachados Dios, el ángel, el demonio (el reino del Espíritu), el hombre y la mujer, la persona, familia, verdad, moral, belleza, ética y estética,

religión y política profunda y seria (politiquería queda), ¿qué resta?: la roca, el árbol; quedan las bestias humana y animal entrelazadas, indiscernibles, enroscadas y venenosas como culebras.

El ser es quien se deshace en trozos inservibles; hunde, fibras de plomo, sus estertores en el oscuro hueco de los mares: no hay tumba más ignota y profunda.



Yace el hombre

herrumbrado, su piel de escaramujos, su alma sin pulmones, donde no existe rescate ni salida. Ya no está: ha escogido, aherrojado, pudrirse ¿irremediablemente?

Desapareceremos. Nosotros, infamia y cobardía, lo logramos.

## Jorge J. Arrastia.

(1) Según lo señalado por Samuel Huntington.

Nota: Expreso, obviamente, mi criterio muy personal acerca de los acontecimientos y personas sobre las que escribo. Jorge.